

## EMPRESA

## Metrodora Education completa la integración de Fisiofocus y Opesa

13 JUN 2022 — 16:52  
POR PLANTADOCE

## COMPARTIR



## ME INTERESA



El grupo de formación sanitaria, participado por Magnum Capital, ha completado la integración de estas sociedades con las que potenciará el campo de la formación profesional y de posgrado en fisioterapia.



Nueva adquisición en el ámbito de la educación sanitaria. Metrodora Education, empresa participada por Magnum Capital, **ha completado la integración de Fisiofocus y Opesa**, sociedades con las que pretende potenciar su área de formación profesional y posgrado en el campo de la fisioterapia.

En concreto, Fisiofocus está centrada en la formación continua, con cursos especializados y de posgrado **para profesionales del ámbito de la fisioterapia en varias especialidades**, según ha informado Metrodora en un comunicado.

Fisiofocus cuenta con presencia física en 17 ciudades españolas y un catálogo con distintos cursos online. Recientemente, esta compañía ha lanzado un proyecto de formación en línea de enfermería.

## Con la adquisición, Magnum pretende desarrollar la proyección internacional del grupo

Por su parte, Opesa está centrada en la formación profesional con grados superiores de **anatomía patológica, laboratorio clínico, prótesis e higiene dental**. Estas dos integraciones se suman a las tres firmas que dieron su origen al grupo Metrodora Education.

Magnum pretende **desarrollar la proyección internacional del grupo** a la vez que sigue adquiriendo entidades especializadas en formación profesional, universitaria, de posgrado y formación continua.

El director general de Metrodora Education, Hector Martínez, ha destacado la vocación de liderazgo del grupo y la apuesta por "integrar progresivamente centros de referencia de cada uno de los segmentos y niveles de formación".

En noviembre, Apices llegó a un acuerdo con Magnum capital para consolidar su crecimiento internacional. Esta empresa desarrolla servicios de consultoría para empresas especializadas en farmacia, biotecnología, veterinaria, dispositivos médicos y centros de investigación. Con esta operación, Magnum completó la tercera operación de su fondo, después de las inversiones en los grupos educativos Digitalent y Metrodora.

## ME INTERESA



## RELACIONADOS

## NOTICIAS

Magnum Capital apuesta por el sector sanitario con la integración de Clínica Galena

Healthcare Activos supera 300 millones en 2019 y compra un hospital a Magnum Capital

Magnum Capital refuerza su apuesta en oftalmología con la adquisición de Vissum

## COMENTAR

NOMBRE

EMAIL

 He leído y acepto las condiciones

 No soy un robot


PUBLICAR

## COMPARTIR



## NORMAS DE PARTICIPACIÓN

[info@plantadoce.com](mailto:info@plantadoce.com)

Política de validación de los comentarios:

PlantaDoce no realiza validación previa para la publicación de los comentarios. No obstante, para evitar que comentarios anónimos afecten a derechos de terceros sin capacidad de réplica, todos los comentarios requieren de un correo electrónico válido, que no será publicado.

Escribe tu nombre y dirección de email para poder opinar sobre esta noticia: tras hacer click en el enlace que encontrarás en el correo de validación, tu comentario será publicado.

## Lo más

LEÍDO

COMENTADO

- 1 Shanghai Pharma se hace con el negocio de distribución de Cardinal Health en China
- 2 Zimmer Biomet y Stryker Iberia se adjudican el suministro de prótesis de cadera en Galicia por un millón de euros
- 3 MBA Surgical eleva un 13% sus ingresos en España y Portugal en 2022, hasta 78 millones



VER MÁS